



Kilibi stellt sich vor

Wir sind der Förderverein der Birsteiner Gemeindekindergärten. Mit den von uns gesammelten Mitteln finanzieren bzw. bezuschussen wir besondere Highlights für die Kinder, die den Etat unserer Gemeinde übersteigen. Beispiele aus dem vergangenen Jahr waren Fahrten ins Museum oder ins Theater, Aktionstage in den Kindergärten und verschiedene Spielgeräte.

Jahreshauptversammlung

Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung konnte der Vorstand auf ein erfolgreiches Jahr 2023 zurückblicken. Neben den Einnahmen durch die Mitgliedsbeiträge konnten wir durch verschiedene Kilibi Aktivitäten und mittels Spenden von Privatpersonen, Vereinen und Unternehmen, diverse Anschaffungen für unsere Kindergärten finanzieren, wie

- Olifu Fädelwürfel,
- Schubkarren,
- Beamer,
- Sitzkissen,
- Bobby Cars,
- Magnete und
- Fußballtore
- und vieles mehr.

Zudem wurden verschiedene Ausflüge, z.B. zum Begegnungshof Entdeckerherzen in Lichenroth oder ins Puppentheater nach Steinau und andere Aktivitäten, wie die musikalische Früherziehung oder die Wasserforschertour, durch den Förderverein finanziert.

Neben dem Blick auf das vergangene Jahr wurden angedachte Aktivitäten für 2024 thematisiert.



Zum Vormerken: Am **22.09.2024** planen wir eine Wildwanderung in der Gemarkung Birstein. Weiterführende Infos und die Möglichkeit zur Anmeldung folgen.



Erfolgreicher Basar am 10. März 2024

Am 10. März war es endlich so weit. Der Förderverein veranstaltete nach vielen Jahren im DGH Unterreichenbach wieder einen Basar rund ums Kind. Auf insgesamt 28 Tischen wurde von Bodys, T-Shirts, Jacken und Schlafsäcken, über Bücher und Spielsachen, Allerlei zum Kauf angeboten. Während die Erwachsenen durch das Angebot stöberten, konnten sich die Kinder beim Kinderschminken oder auf dem Spielplatz vor dem DGH bei bestem Wetter die Zeit vertreiben. Für das leibliche Wohl war mit Kaffee, Kuchen und anderen Leckereien, dank backwilliger Vereinsmitglieder und eifriger Helfer, gesorgt. Am Ende des Tages stand fest: der Basar war ein voller Erfolg. Der Erlös aus den Tischgebühren und dem Kuchenverkauf wird für verschiedene Anschaffungen, Ausflüge und Fahrten eingesetzt und kommt somit direkt den Kindergärten der Gemeinde Birstein zugute. Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helfern und Kuchenbäckern.



Danke

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei allen Mitgliedern und Unterstützern bedanken, die den Förderverein so tatkräftig unterstützen. Gemeinsam machen wir die Kindergärten der Gemeinde Birstein zu einem noch besseren Ort für unsere Kleinen.

Unterstütze auch du unsere Arbeit und werde Mitglied im Förderverein. Damit zauberst du den Kindergartenkindern ein Lächeln ins Gesicht. Ab 12 € im Jahr bist du dabei. Die [Beitrittserklärung](#) findest du auf unserer Homepage.

Bei Fragen rund um den Förderverein stehen die Leiterinnen der Einrichtungen gerne zur Verfügung.